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ABSTRAK 

 

Offi Maria Ulpah, NIM: 2008204050, “Pengaruh Potongan Harga, Lokasi 

dan Kualitas Pelayanan terhadap Loyalitas Pelanggan Member Alfamart 

Cabang Plumbon”. 

 Seiring dengan perkembangan zaman menyebabkan perkembangan dan 

perubahan pasar di Industri ekonomi. Yang pada mulanya masyarakat hanya 

berbelanja di Pasar tradisional sebagian besar mereka beralih pada pasar modern 

seperti pasar swalayan, minimarket, supermarket dan lain-lain. Bahkan di era digital 

seperti sekarang ini sudah ada e-commerce (pasar digital). Apabila berbagai jenis 

pasar tersebut tidak melakukan adaptasi atau penyesuaian terhadap perkembangan 

zaman, pasar-pasar tersebut bisa saja tidak dapat bertahan di masa depan. Lalu 

bagaimana dengan Alfamart yang hingga kini tokonya berkembang pesat dan 

waralabanya bertambah banyak dari tahun ke tahun. Hal tersebut berarti franchise 

toko ritel masih diminati investor dan pebisnis kecil walaupun adanya 

perkembangan pasar e-commerce. Lalu apa yang ditawarkan dari Alfamart ke 

pelanggan sehingga menyebabkan mereka tetap setia berbelanja. Maka dari itu 

tujuan penelitian ini untuk menganalisis pengaruh dari variabel-variabel terhadap 

loyalitas pelanggan Alfamart cabang plumbon. 

 Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian 

kuantitatif dan data yang diperoleh merupakan data primer dengan metode 

pengumpulan data metode kepustakaan, penyebaran angket/kuesioner dan 

dokumentasi. Teknik penelitian ini dilakukan melalui uji SPSS dengan uji Asumsi 

klasik dan uji regresi linear berganda, dan sampel yang digunakan ialah pelanggan 

Alfamart cabang plumbon yang memiliki member. 

 Dari hasil penelitian ini terdapat pengaruh positif dan signifikan secara 

parsial antara potongan harga terhadap loyalitas pelangan member Alfamart 

Cabang Plumbon. Hal ini dapat diketahui dari thitung 2.397 > ttabel 1.983 dan sig. 

0.018 < 0.05. Dari hasil pengujian hipotesis penelitian tidak terdapat pengaruh 

signifikan secara parsial antara lokasi terhadap loyalitas pelangan member Alfamart 

Cabang Plumbon. Hal ini dapat diketahui dari -thitung -0.210 >- ttabel -1.983 dan sig. 

0.834 > 0.05. Dari hasil pengujian hipotesis penelitian terdapat pengaruh positif dan 

signifikan secara parsial antara kualitas pelayanan terhadap loyalitas pelangan 

member Alfamart Cabang Plumbon. Hal ini dapat diketahui dari thitung 6.254 > ttabel 

1.983 dan sig. 0.000 < 0.05. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan secara 

simultan potongan harga, lokasi dan kualitas pelayanan terhadap loyalitas 

pelanggan. Hal ini dapat diketahui dari thitung 6.254 > ttabel 1.983 dan sig. 0.000 < 

0.05.  

Kata Kunci: Loyalitas Pelanggan, Ritel dan Waralaba 
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ABSTRACT 
 

 Along with the development of the times led to the development and 

change of the market in the economic industry. Where at first people only shopped 

in traditional markets, most of them switched to modern markets such as 

supermarkets, minimarkets, supermarkets and others. Even in the digital era like 

today there is already e-commerce (digital market). If the various types of markets 

do not adapt or adjust to the times, these markets may not be able to survive in the 

future. Then what about Alfamart, whose stores are growing rapidly and whose 

franchises are increasing from year to year. This means that retail store franchises 

are still in demand by investors and small business people despite the development 

of the e-commerce market. Then what is offered from Alfamart to customers that 

causes them to remain loyal to shopping. Therefore, the purpose of this study is to 

analyze the influence of variables on customer loyalty Alfamart plumbon branch. 

 In this study, researchers used quantitative research methods and the 

data obtained were primary data with data collection methods of library methods, 

distributing questionnaires / questionnaires and documentation. This research 

technique was carried out through the SPSS test with the classical assumption test 

and multiple linear regression test, and the sample used was Alfamart Plumbon 

branch customers who had members. 

 From the results of this study, there is a positive and partially significant 

influence between price discounts on customer loyalty for Alfamart Plumbon 

Branch members. This can be seen from the tcount 2.397> t table 1.983 and sig. 

0.018 < 0.05. From the results of testing the research hypothesis, there is no 

significant partial influence between location on the loyalty of Alfamart Plumbon 

Branch member customers. This can be seen from -count -0.210>- t table -1.983 

and sig. 0.834 > 0.05. From the results of testing the research hypothesis, there is a 

positive and significant partial influence between service quality on the loyalty of 

Alfamart member customers in Plumbon Branch. This can be seen from the tcount 

6.254> t table 1.983 and sig. 0.000 < 0.05. There is a positive and significant effect 

simultaneously discount, location and service quality on customer loyalty. This can 

be seen from the tcount of 6,254> t table 1,983 and sig. 0.000 < 0.05.  

Keywords: Customer Loyalty, Retail and Franchise 
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 الملخص 
 

، "تأثير تخفيضات الأسعار والموقع وجودة  ٠٥٠٤٠٢٨٠٠٢أوفي ماريا أولباه، المعهد الوطني للإدارة: 

 الخدمة على ولاء العميل عضو فرع ألفامارت بلومبون". 

أدى تطور العصر مع تطور العصر إلى تطور وتغير السوق في الصناعة الاقتصادية. فبعد  

أن كان الناس في البداية يتسوقون في الأسواق التقليدية فقط، تحول معظمهم إلى الأسواق الحديثة مثل المتاجر 

حال اليوم توجد  الكبرى والأسواق الصغيرة والسوبر ماركت وغيرها. وحتى في العصر الرقمي كما هو ال

بالفعل التجارة الإلكترونية )السوق الرقمية(. إذا لم تتكيف الأسواق بأنواعها المختلفة أو تتكيف مع العصر،  

فقد لا تتمكن هذه الأسواق من البقاء في المستقبل. ثم ماذا عن ألفامارت، التي تنمو متاجرها بسرعة وتتزايد 

امتيازات متاجر البيع بالتجزئة لا تزال مطلوبة من قبل المستثمرين  امتيازاتها من عام لآخر. وهذا يعني أن  

للعملاء مما   الفامارت والشركات الصغيرة على الرغم من تطور سوق التجارة الإلكترونية. ثم ما الذي يقدمه

الغرض من هذه الدراسة هو تحليل تأثير المتغيرات على ولاء يجعلهم يظلون مخلصين للتسوق. لذلك، فإن  

 .العملاء لفرع ألفامارت بلومبون

استخدم الباحثون في هذه الدراسة أساليب البحث الكمي والبيانات التي تم الحصول عليها كانت   

بيانات أولية مع أساليب جمع البيانات من أساليب المكتبات وتوزيع الاستبيانات/الاستبيانات والتوثيق. وقد تم  

مع اختبار الافتراض الكلاسيكي واختبار الانحدار الخطي   SPSS إجراء هذا الأسلوب البحثي من خلال اختبار

 .المتعدد، وكانت العينة المستخدمة هي عملاء فرع الفامارت بلومبون من الأعضاء

من نتائج هذه الدراسة، هناك تأثير إيجابي وهام جزئيًا بين خصومات الأسعار على ولاء العملاء لأعضاء 

جدول من  ذلك  ملاحظة  ويمكن  بلومبون.  ألفامارت   .sig و  ٣٨٩.١الجدول   t < ٧٩٣.٢ tcount فرع 

من نتائج اختبار فرضية البحث، لا يوجد تأثير جزئي كبير بين الموقع الجغرافي على ولاء   .٥٠.٠ >٨١٠.٠

 و  ٣٨٩.١-الجدول   t -< ٠١٢.٠-ذلك من جدول    حظةلاعملاء أعضاء فرع ألفامارت بلومبون. ويمكن م

sig.  بين جود . ٥٠.٠ <٤٣٨.٠ إيجابي وذي دلالة جزئية  تأثير  البحث، هناك  اختبار فرضية  نتائج    ةمن 

 <tcount 6.254 الخدمة على ولاء العملاء لأعضاء فرع ألفامارت بلومبون. يمكن ملاحظة ذلك من جدول

هناك تأثير إيجابي وهام في نفس الوقت للخصم والموقع وجودة  .٥٠.٠ >٠٠٠.٠ .sig و t 1.983 جدول

العدد  .sig و٣٨٩.١ t جدول <tcount 6,254 الخدمة على ولاء العملاء. يمكن ملاحظة ذلك من خلال 

٥٠.٠ >٠٠٠.٠.  

 ولاء العملاء، البيع بالتجزئة والامتياز التجاري   البحث: الكلمات
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